
Die Feuerwehr muss immer wieder ausrücken um vorsätzlich gelegte Brände zu löschen. 
 
Wie hat sich die Zahl der Brandstiftungen in den letzten Jahren entwickelt? 
 
 
Zunehmend werden in Hausfluren von Mehrfamilienhäusern mutwillig Brände gelegt und damit 
Menschenleben gefährdet. 
 
Wie haben sich diese Zahlen hier entwickelt? 
 
Lassen sich hier besonders betroffene Stadtviertel identifizieren? 
 
Was tut die Stadt um dieser akuten Gefährdung entgegenzuwirken? Werden gemeinsam mit 
Polizei und Vermietern Strategien entwickelt? Mit welchem Erfolg bislang? 
 
 
gez. 
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